

Raúl Castro accueille l'un des groupes de médecins cubains à leur retour du Brésil



La Havane, 12 déc. (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a accueilli ce mercredi à l'aube l'un des groupes de médecins à leur retour du Brésil.

Ils prêtaient leurs services dans ce pays sud-américain dans le cadre du programme de santé Mais Médicos, Plus de Médecins, mis en place par le gouvernement de Dilma Rousseff.

Suite aux offenses proférées par le président élu, Jair Bolsonaro, à l'encontre des praticiens cubains, les autorités cubaines ont décidé de mettre fin à leur participation à ce programme.

Bolsonaro, rappelons-le, a avancé son intention de contraindre les médecins cubains à revalider leur diplôme et à l'embauche individuelle, à l'encontre des termes de l'accord triangulaire passé par le gouvernement de Dilma Rousseff, Cuba et l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

A l'aéroport international de La Havane, Raul Castro a personnellement salué chacun des praticiens venus à bord du 32e vol organisé pour leur retour à Cuba.

Ces 5 dernières années, les médecins cubains ont réalisé quelque 113 millions de consultations aussi bien dans les favelas de grandes villes que dans des communautés indiennes de l'Amazonie brésilienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178721-raul-castro-accueille-lun-des-groupes-de-medecins-cubains-a-leur-retour-du-bresil>



Radio Habana Cuba